
 Международный женский день 
– символ наступающей весны, 
мы чествуем прекрасную поло-
вину человечества. Любимый 
праздник воспевает женское 

начало, доброту и нежность. Однако 
женщин сегодня не назовёшь слабым 
полом. Они эффективно работают 
наравне с мужчинами, оставаясь при 
этом любящими, заботливыми мамами, 
бабушками, жёнами.

На Новотрубном заводе ТМК сегод-
ня трудится немало жен-
щин, освоивших сложные 
металлургические про-
фессии. Они добросо-
вестно относятся к делу, 
качественно выполняют 
задания, а многие зани-
маются ещё и общественной работой. 
Одна из них – Ольга Сединина.

На предприятии она – с 2007 года, 
прошла путь от ученика до контро- 
лёра в производстве чёрных металлов 
самого высокого разряда. Сейчас рабо-
тает на участке приёмки баллонов, но 
опытный, грамотный специалист овла-
дела различными навыками контроля 
продукции на всех этапах производ-
ства. Досконально зная тонкости изго-
товления баллонов, принимает участие 
в проведении опытных работ по совер-
шенствованию технологии и освоению 
новых методов производства. Дея-
тельная, целеустремлённая женщина 
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Воздух наполняется птичьим щебетом и музыкой капели. Солнышко становится 
всё ярче, вселяя надежду и оптимизм.

подала ряд рационализаторских идей.  
Например, предложила изменить схему 
складирования баллонов большого 
объёма на столе осмотра резьбы. Рабо-
чий процесс Ольги Седининой требует 
большой концентрации и внимания, 
так как она следит за качеством от-
ветственной продукции. 

Бригаду, в которой работает наша 
героиня, отличает высокая органи-
зованность, сплочённость, взаимо-
заменяемость. Всё это позволяет 

успешно выполнять плановые задания, 
рационально расходуя материалы и 
энергоресурсы. У общительной, по-
зитивной, тактичной Ольги Петровны 
складываются добрые отношения с 
коллегами. Находит она общий язык и 
с молодёжью. Являясь инструктором 
производственного обучения, подго-
товила более десятка специалистов. 

В 2021 году Ольгу Сединину из-
брали лидером цеховой профсоюзной 
организации. Она признаётся, что сна-
чала было непросто, но решать пробле-
мы помогли хорошие учителя. Стояла 
задача – сплотить коллектив. Для этого, 
по словам нашей собеседницы, надо 

чаще общаться и вместе отдыхать. Она 
организовывала спортивные соревно-
вания, сплавы по Чусовой, приглашала 
покататься на коньках. Коллеги считают 
её генератором идей, которые с азартом 
воплощает в жизнь. Если у кого-то в цехе 
случится беда, то обращаются к Ольге 
Седининой, знают, что поможет. 

Эта молодая женщина не боится 
трудностей, у неё – неиссякаемая энер-
гия, стремление изучать что-то новое. 
Недавно обучилась приёмам и методам 

оказания первой помощи 
пострадавшим, являясь 
членом действующего 
на ПНТЗ общественного 
движения «Доброволец-
спасатель».

Гордостью и радо-
стью Ольги Петровны является 17-лет-
няя дочь Екатерина, которая по харак-
теру похожа на маму. Разносторонняя 
девушка мечтает стать следователем. 
А пока хорошо учится в школе, играет 
в волейбол, занималась в театральной 
студии, а теперь выступает в качестве 
ведущей мероприятий. А ещё она стала 
волонтёром и с удовольствием помогает 
людям. 

Чтобы не скучно было жить, надо 
развиваться, во всём участвовать. 
Придерживаясь этого правила, Ольга 
Сединина стала участницей проекта 
«Преображайся с профсоюзом», осо-
бенно ей нравятся занятия фитнесом. 

С ПРАЗДНИКОМ, 
МИЛЫЕ ЖЕНЩИНЫ

За высокие профессиональные достижения Ольга Сединина 
вошла в «Золотой фонд» предприятия, имеет почётные 
грамоты разного уровня. К 8 Марта получила Благодарственное 
письмо Заксобрания Свердловской области.

Милые дамы! 
Примите искренние 

поздравления с праздником 
8 Марта – днём весны, 

красоты и любви!

Сейчас, в непростое время, 
требующее от всех нас максималь-
ной отдачи и работоспособности, 
на ваши хрупкие плечи легли до-
полнительные хлопоты. Но вы, без 
сомнения, справитесь с этим, ведь 
давно известно, что за внешней 
слабостью прекрасной половины 

человечества скрывается огромная внутренняя сила. И 
все жизненные невзгоды становятся легко преодолимыми, 
если рядом – жёны, матери, сёстры, бабушки, способные 
вдохнуть в нас веру.

Именно вы, милые женщины, наполняете мир красотой 
и искренностью, вносите в нашу жизнь гармонию, дарите 
заботу, поддерживаете в трудную минуту. От вас зависят 
тепло домашнего очага, уют и семейное благополучие.

Счастья вам, любви и душевной гармонии!
Алексей ДРОНОВ,

депутат Законодательного Собрания 
Свердловской области 

Дорогие жительницы 
Первоуральска! 

От всей души поздравляю 
вас с первым весенним 

праздником – Международным 
женским днём 8 Марта!

Вы заботитесь о сохранении 
домашнего очага, поддерживаете 
благополучие в семье, дарите 
заботу и внимание. Благодаря 
вам, дорогие женщины, остаются 
незыблемыми наши вечные цен-
ности – любовь, семья, верность. 
Спасибо вам за теплоту и душев-

ность, за мудрость и доброту. Пусть в вашей душе всегда 
цветёт весна и тёплая атмосфера этого замечательного 
праздника согревает ваши сердца. 

Желаю вам, чтобы вы были здоровы, счастливы и 
успешны. С праздником, милые женщины!

Игорь КАБЕЦ, 
глава городского округа Первоуральск

Дорогие первоуралочки! 
От всего сердца поздравляем 

вас с Международным 
женским днём!

Это – особый яркий празд-
ник, жизнеутверждающий символ  
наступающей весны, знак призна-
тельности прекрасной половине 
человечества. Меняются времена, 
но ценности, которые олицетво-
ряет собой женщина – любовь, 
материнство, красота, доброта и 
забота – остаются.

Сегодня женщины достигают 
профессиональных высот во всех сферах деятельности, 
активно участвуют в общественной жизни, плодотворно 
трудятся на благо Первоуральска, проявляют свои таланты 
и добиваются успеха в производстве и социальной сфере, 
в управлении и бизнесе.

Желаем весеннего настроения, благополучия, испол-
нения всех заветных желаний! Пусть ваша жизнь будет 
наполнена улыбками, радостью, заботой надёжных и чутких 
сердец. Крепкого здоровья, успехов, мира, добра вам и 
вашим близким!

Галина СЕЛЬКОВА,
председатель Первоуральской городской Думы, 

депутаты Первоуральской городской Думы
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МОДЕРНИЗАЦИЯ ОБЪЕКТОВ ЖКХ 
Благодаря поддержке губернатора Свердловской 

области и участию региона в федеральных 
программах, модернизация объектов ЖКХ 

в ближайшие два года пройдёт в Первоуральске, 
Арамили, Каменске-Уральском, Реже, Сысерти, 

Екатеринбурге.

Будут построены новые очистные сооружения, ре-
конструированы котельные, насосные станции и ма-
гистральные тепловые сети – качество коммунальных услуг 
улучшится ещё для 110 тысяч уральцев.

Напомним, в 2022 году федеральную поддержку полу-
чила заявка региона, подписанная губернатором Евгением 
Куйвашевым, на модернизацию коммунальной инфраструк-
туры. Из средств Фонда национального благосостояния 
выделено 5,9 миллиарда рублей на модернизацию комму-
нальной инфраструктуры в рамках нацпроекта «Жильё и 
городская среда».

Работы начаты в шести муниципалитетах. До конца 
2023 года планируется завершить проект в Первоуральске. 
Здесь будет выполнена модернизация 2,4 километра ма-
гистральных тепловых сетей, 24,4 километра квартальных 
теплосетей, строительство 8,7 километра циркуляционного 
трубопровода горячего водоснабжения. Реализация проекта 
позволит улучшить качество услуг для населения и обеспе-
чить снижение совокупного износа объектов. 

Министр энергетики и жилищно-коммунального хо-
зяйства Свердловской области Николай Смирнов напомнил, 
что теме модернизации ЖКХ особое внимание уделил 
Президент России Владимир Путин в своём обращении к 
Федеральному собранию 21 февраля.

– Губернатор Евгений Куйвашев системно подходит к 
этим вопросам. Мы уже в этом году защитили на федераль-
ном штабе программу по модернизации и ремонту сетевого 
комплекса на сумму более 8 миллиардов рублей, из которых 
5 миллиардов – из федерального бюджета. Озвученные Пре-
зидентом задачи по привлечению в отрасль в течение 10 лет 
4,5 триллиона рублей, как бюджетных, так и внебюджетных 
средств по инвестиционным программам и концессионным 
соглашениям, позволят кардинальным образом модерни-
зировать систему и обеспечить надёжное и качественное 
снабжение жителей коммунальными ресурсами», – сказал 
Николай Смирнов.

ПРОЕКТЫ НА УСЛОВИЯХ 
СОФИНАНСИРОВАНИЯ

Жители региона подали 125 заявок в Министерство 
экономики и территориального развития 

Свердловской области на реализацию проектов 
в рамках инициативного бюджетирования. 

Это почти на 40% выше предыдущего рекордного года. 
В 2023 году в областном бюджете на проекты, иницииро-
ванные жителями, предусмотрено 50 миллионов рублей.

Напомним, в 2017 году губернатор Свердловской облас-
ти Евгений Куйвашев предложил распространить практику 
самостоятельного определения жителями области проектов, 
требующих бюджетного финансирования. Часть средств – от 
1% стоимости проекта для сельских территорий и от 5% – 
для городских, вносят жители, остальные расходы – более 
90%, берут на себя областной и муниципальный бюджеты, 
а также местный бизнес.

– Всё больше людей видят результаты реализации 
проектов и включаются в общественную жизнь. Жители 
сами решают, что им нужно – новый парк, библиотека, 
оборудование для дополнительного образования детей 
или информатизация учреждений культуры. На этот год 
заявки поступили из 48 муниципалитетов – это почти в 1,5 
раза выше прошлогоднего показателя, когда участвовали 
34 территории. 

Общая стоимость 125 проектов составляет около 190 
миллионов рублей. По предварительной оценке, будущие 
проекты положительно скажутся на жизни более миллиона 
человек, – сказал министр экономики и территориального 
развития Руслан Садыков.

На софинансирование из областного бюджета могут 
претендовать проекты в следующих сферах: обустройст-
во общественных пространств, детских площадок, мест 
для занятия физической культурой и спортом, освещение 
улиц, озеленение, оборудование для дополнительного об-
разования детей, развитие и внедрение информационных 
технологий в муниципальных учреждениях культуры, в том 
числе – для создания виртуальных экспозиций.

Как сообщалось, в 2022 году Евгений Куйвашев вдвое 
увеличил бюджет на проекты свердловчан. В рамках ини-
циативного бюджетирования средства были выделены на 
реализацию более 70 проектов, их общая стоимость со-
ставила 96,1 миллиона рублей, из которых 44% – средства 
областного бюджета.

Всего за шесть предыдущих лет в рамках этой програм-
мы реализованы 169 проектов.

Г
лава Первоуральска 
Игорь Кабец высту-
пил с отчётом перед 
народными избранни-
ками. Начался доклад 

с образовательной сферы. 
Одним из наиболее значимых 
событий стало открытие шко-
лы на 500 мест в Билимбае и 
капремонт одного из помеще-
ний школы № 20 на Магнитке 
с обустройством порядка 80 
дополнительных мест для 
учащихся. Там школьники 
учатся в одну смену, орга-
низованы кружки дополни-
тельного образования, для 
начальных классов работают 
группы продлённого дня. На 
базе школ № 16 и 40 созда-
ны центры «Точка роста», 
в школе № 4 переоснащён 
кабинет биологии, а в лицее 
№ 21 успешно реализуется 
проект «Билет в будущее» в 
медицинском классе инфор-
мационно-технологического 
центра. 

Глава Первоуральска 
Игорь Кабец подчеркнул:

– Были проведены ре-
монтные работы в 15 зданиях 
общеобразовательных орга-

М

РАЗГОВОР С ДЕПУТАТОМ

ногое так или иначе в ми-
нувший год встречалось мне 
всё чаще в вопросах людей 
на депутатских неделях, да 
и в обычное время. Но всё 

это требовало не столько депутатских 
инициатив, сколько политических ре-
шений на уровне государства. И вот эти 
решения приняты.

Образование и медицина – при-
оритетные национальные проекты для 
регионов. И что важно – полностью  
обеспеченные бюджетными деньгами.

Многонациональная культура страны 
требует, чтобы в школах больше внима-
ния уделялось воспитанию. Без этого и, 
естественно, без качественного образо-
вания Россия не может быть сильной. 
Поэтому в Послании и озвучен чёткий 
посыл: необходимо в кратчайшие сроки 
серьёзно повысить качество школьных 
и вузовских учебных курсов, особенно 
гуманитарных, чтобы молодёжь могла 
больше знать о величии России. Но не 
только это. В ближайшие годы будет 
колоссальный спрос на выпускников 

ПОКЛОН ВАМ, 
ЖЕНЩИНЫ 
РОССИИ!
В преддверии всеми любимого праздника – 8 Марта – хочу посвятить разговор 
нашим женщинам. Государство и прежде не оставляло без внимания проблемы 
женщин, семьи и детства, но в последние годы все его институты ставят 
вопросы этой категории наших граждан во главу угла, в чём, собственно, 
и кроется залог прочного будущего России. И в этой связи хочу ещё раз 
подчеркнуть социальную направленность недавно прозвучавшего Послания 
Президента РФ В.В. Путина. 

техникумов и колледжей, необходимо за 
пять лет подготовить больше миллиона 
высококлассных специалистов.

Кроме того, Президент предложил с 
1 января 2024 года повысить МРОТ на 
18,5%, до 19 242 рублей. Это напрямую 
влияет на все социальные выплаты и 
надбавки. 

Напомню, что с 1 февраля материн-
ский капитал проиндексирован на 11,9%. 
А начиная с прошлого года, семьи с дву-
мя и более детьми освобождены от упла-
ты налога на жильё. Вообще, госбюджет 
по реализации социальных вопросов 
растёт самыми быстрыми темпами.

И ещё. Даже по своему округу вижу, 
что женская рука в управлении муници-
пальным хозяйством ничуть не уступает 
мужской. Уже отмечал в этом плане  
В.С. Суровцеву, которая в третий раз 
стала главой Бисертского городского 
округа. С осени прошлого года всту-
пила в должность главы администра-
ции городского округа Староуткинск  
Л.А. Бурухина и умело продолжает курс 
на дальнейшее благоустройство посёл-

ка. Городской округ Ревда возглавляет 
Т.А. Клепикова, а её предшественницей 
была И.А. Тейшева. За последние годы 
в городе построены школа и детский сад, 
произведена реконструкция центральной 
площади, Парка Победы и Дворца ледо-
вых видов спорта, модернизация детской 
музыкальной школы, построен скейт-
парк. Предстоит реализовать масштаб-
ное благоустройство проспекта Чехова. 
В рабочем поселке Атиг с апреля 2020 
года в должности главы – Т.В. Горнова, 
которая, в первую очередь, решила зада-
чи газификации посёлка и строительства 
новых очистных сооружений. 

Уверен, что и власть, и общество 
в целом сегодня готовы к достижению 
новых побед – политических, экономи-
ческих, социальных. И здесь невозможно 
переоценить роль и предназначение 
наших любимых женщин. Крепкого им 
здоровья, счастья, любви и душевного 
тепла! Мир вашему дому!

Депутат 
Государственной Думы РФ

Зелимхан МУЦОЕВ

ДЛЯ РАЗВИТИЯ
ПЕРВОУРАЛЬСКА
Модернизация ЖКХ, комплексное благоустройство, 
строительство новых образовательных и спортивных 
объектов. Эти и другие направления работы 
администрации Первоуральска в 2022 году обсудили 
депутаты городской Думы. 

низаций, в том числе провели 
капремонт кровли и фасадов 
зданий детских садов, выпол-
нили ремонты санузлов, по-
лов, вентиляционных систем, 
а также систем наружного 
освещения.

В отчёте говорилось и о 
развитии спорта. Различные 
кружки и секции посещают 
более половины первоураль-
цев. Работают 43 центра 
комплекса «Готов к труду и 
обороне», открыты 17 новых 
площадок для занятий улич-
ной гимнастикой. Активно 
создаётся единая концепция 
объектов спорта, расположен-
ных по гостевому маршруту. 
Завершается масштабная 
реконструкция Дворца во-
дных видов спорта. Выполнен  
капитальный ремонт спорт-
комплекса «Уральский труб-
ник», обновлены фойе и 
спортзал в здании Ледового 
дворца. В сёлах установлено 
четыре новых спорткомплекса.

Приглашённые на заседа-
ние Думы депутаты Законо-
дательного Собрания Сверд-
ловской области отметили, 
что Первоуральск является 

лидером среди муниципали-
тетов Среднего Урала, где с 
пользой осваивают межбюд-
жетные трансферты, которые 
поступают в местную казну 
для создания объектов ин-
фраструктуры и благоустрой-
ство. Депутат Заксобрания 
Свердловской области Алек-
сей Дронов сказал:

– Из всех муниципалите-
тов выделенные межбюджет-
ные трансферты к концу года 
были возвращены в объёме 
трёх миллиардов рублей в 
виде неосвоенных средств. 
Что касается Первоуральска, 
то городская команда их во-
время и эффективно осваива-
ет, создавая новые объекты. 
Руководители города готовы 
прислушиваться к мнению 
жителей и развивать город.

В прошлом году в Перво-
уральске было выполнено 
комплексное благоустройст-
во  трёх  общественных  
пространств на сумму более 
285 миллионов рублей. В 
сфере жилищно-коммуналь-
ного хозяйства Игорь Кабец 

особо отметил реализацию 
программы «Чистая вода». 
Выполнен технологический 
запуск модернизированного 
комплекса насосно-фильтро-
вальной станции. Оборудо-
вание, которое очищает до 
36 тысяч кубометров воды в 
сутки, переведено на посто-
янную схему подключения 
инженерных сетей, теперь 
производится его поэтапная 
наладка. Но качество труб, 
по которым вода подходит к 
домам, пока оставляет желать 
лучшего. Поэтому ремонт и 
реконструкция городских се-
тей водоснабжения – одна из 
приоритетных задач.

Глава города подчеркнул, 
что в 2022 году объём товаров 
собственного производства в 
городе вырос на 21 процент. 
Крупные и средние предпри-
ятия увеличили обороты, а 
среднемесячная зарплата 
первоуральцев выросла. 

Депутаты утвердили от-
чёт и признали работу главы 
Первоуральска удовлетвори-
тельной.
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НОВОСТИ

Символично, что один из первых дней весны посвящён вам – вы наполняете 
жизнь красотой, теплом, радостью. 

Особое восхищение хочу выразить женщинам, которые выбрали для себя 
нелёгкую профессию металлурга. На ПНТЗ работает почти 3 000 новотрубниц, 
все они сочетают в себе обаятельность, проницательность, внимательность, 
умение сопереживать, желание прийти на выручку, вдохновляют своими идеями 
и способствуют развитию предприятия. 

Пусть ваши сердца всегда согревают прекрасные чувства. Желаю всем здо-
ровья, новых возможностей, гармонии, любви и счастья! С праздником! 

Владимир ТОПОРОВ
управляющий директор ПНТЗ

КОНКУРС

УТРАТА

П

ервым испытанием для двух 
десятков конкурсантов стал 
теоретический тест. Участники 
должны были ответить на 40 
вопросов. Все они, как отмечают 

организаторы, касались основ токарного 
дела. Следующий этап – практический. 
Задача для всех одна: за 2,5 часа создать 
ось для трубоотрезного станка. 

– В этом году мы усложнили задание, 
добавили, например, внутреннюю рас-
точку, элементы с различными углами. 
Чертёж детали участники получают 
непосредственно перед испытанием, 
поэтому все – в равных условиях, – отме-
чает начальник технологического бюро 
ремонтно-механического цеха ПНТЗ, 
главный эксперт конкурса профмастер-
ства Татьяна Свиридова. 

При оценке готового изделия члены 
конкурсной комиссии проверяли соот-
ветствие размеров детали указанным 
в чертеже, а также её внешний вид. Как 
заверяют конкурсанты, особого труда 
выполнение поставленных задач, не 
составило:

– Единственное, что пришлось ра-
ботать на незнакомом станке. Это как 
новый автомобиль для водителя – всё 
знакомо, но что-то немного по-другому. 
Но поэтому и интересно участвовать 
в конкурсах – узнаёшь что-то новое – 
развиваешься в профессии, – делится 

очётный металлург 
России свой трудо-
вой путь начал на 
Старотрубном заво-
де Первоуральска, 

куда был направлен после 
окончания Днепропетровского 
металлургического института. 
За 15 лет прошёл путь от 
помощника мастера до на-
чальника трубоэлектросва-
рочного цеха № 11. Благодаря 
активной позиции и большой 
общественной работе в 1980 
году Владимиру Михайловичу 
была предложена должность 
второго секретаря Перво-
уральского горкома КПСС. 
Но и на партийной работе ме-
таллург Власов держал руку 
на пульсе, курируя промыш-
ленность города. В 1984-м 
вернулся на Первоуральский 

МЕТАЛЛУРГ, ПОЛИТИК, ЭРУДИТ…
Ушёл из жизни бывший руководитель Свердловской 
области, Почётный житель Первоуральска, директор ПНТЗ 
(1984-1987 гг.) Владимир Власов. 

новотрубный завод – уже в ка-
честве директора. За три года 
под руководством Владимира 
Михайловича был построен и 
введён в эксплуатацию трубо-
электросварочный цех № 15, 
были освоены новые виды 
труб и баллонов, которые на-
чало выпускать предприятие. 
В 1987 году Владимир Власов 
был избран председателем 
исполкома Областного Сове-
та народных депутатов, позже 
был и депутатом Верховного 
совета РСФСР. Работа в выс-
ших органах государственной 
власти в непростой период 
«перестройки» требовала 
серьёзных усилий и полной 
самоотдачи. Именно так тру-
дился Владимир Михайлович. 
Во многом благодаря ему 
Свердловская область оста-

валась одним из наиболее 
развитых промышленных 
регионов России. Спустя не-
сколько лет Владимира Вла-
сова пригласили в Министер-
ство внешних экономических 
связей. Почти три года он 
работал в Индии, в должности 
заместителя торгового пред-
ставителя СССР занимался 
реконструкцией металлурги-
ческих заводов, построенных 
в Республике с помощью 

МИЛЫЕ ЖЕНЩИНЫ!
От имени Первоуральского новотрубного завода и от себя лично 
поздравляю вас с Международным женским днём!

ЮВЕЛИРНАЯ ТОЧНОСТЬ
На Первоуральском новотрубном заводе ТМК прошёл очередной конкурс 
профессионального мастерства. За звание лучшего в своём деле боролись 
токари-универсалы и операторы станков с ЧПУ. 

токарь ремонтно-механического цеха 
Андрей Балашов. 

Профессиональный стаж Андрея Ба-
лашова – 15 лет, он – один из участников 
возрастной группы «Профи». В ней за 
победу боролись опытные работники. 
Светлана Карпова токарем трудится 20 
лет, 11 из них – на Первоуральском ново-
трубном заводе:

– В конкурсе участвую во второй раз. 
Специально не готовлюсь, просто вы-
полняю задачу так, как делаю это каждый 
день. Внимательность, точность, умение 
читать чертёж – вот, что важно в нашей 
работе, – считает токарь ремонтно-меха-
нического цеха ПНТЗ Светлана Карпова. 

В отдельной категории на конкурсе 
профмастерства соревнуются специ-
алисты с небольшим стажем.  Молодёжь 
с готовностью вступила в борьбу с опыт-
ными коллегами. Для оператора станков 
с программным управлением ремонтно- 
механического цеха ПНТЗ Евгения Бого-
молова выступление на конкурсе было 
дебютом. На предприятии молодой спе-
циалист трудится уже четыре года. 

– Работа интересная: пишешь про-
грамму, и в результате практически из 
ничего получается нечто красивое: шар-
ниры, болты, сложные кольца. Каждый 
день – новые детали, формы. Постоян-
ное движение, развитие. Обычно мне 
хватает минут 10 для программирования 

станка, но конкурс – это испытание, нуж-
но постараться, – рассказывает Евгений 
Богомолов. 

Правильный настрой помог. Именно 
Евгений Богомолов показал лучший 
результат среди операторов станков с 
ЧПУ в категории молодых специалистов. 
В категории «Профи» среди токарей 
лучшей стала представительница цеха 
технического обслуживания и ремонта 
Светлана Ханжи. 

– У меня – 28 лет стажа, поэтому 
рассчитывала войти в тройку лидеров, 
но победа стала приятной неожиданно-
стью. Можно сказать, что подтвердила 
свою квалификацию, – делится побе-
дительница. 

Все участники конкурса получили 
памятные подарки, призёры – денежную 
премию и путёвку на корпоративную базу 
«Сосновый бор», где они смогут отдох-
нуть всей семьёй. Победители, кроме 
этого, в течение года будут получать 
финансовую надбавку за профмастер-
ство. Кроме того, лучшие представители 
профессии в каждой возрастной группе 
примут участие в корпоративном чемпи-
онате ТМК «Игры мастеров». 

П

Советского Союза, принимал 
непосредственное участие 
в строительстве нового ме-
таллургического комплекса в 
городе Вишакхапотнам. 

В конце 90-х годов Вла-
димир Михайлович вновь 
вернулся на Первоуральский 
новотрубный завод, где стал 
заместителем директора по 
связям с органами госвласти, 
а позже – советником в Ад-
министративном управлении 
предприятия. 

Эрудированный, творчес-
кий, разносторонний человек 
– таким помнят его ветера-
ны-новотрубники. Владимир 
Власов – доктор наук, автор 
25 изобретений СССР, более 
30 научных публикаций, а ещё 
– автор стихов и книг, посвя-
щённых истории Первоураль-
ского новотрубного завода и 
Свердловской области. Его 
имя навсегда будет вписано в 
историю предприятия, города 
и всего региона. 

ВОВЛЕЧЕННОСТЬ 
И ЭФФЕКТИВНОСТЬ
На Первоуральском новотрубном заводе состоялось 
выездное заседание комитета по социальному 
партнёрству Свердловского областного Союза 
промышленников и предпринимателей (СОСПП). 

Мероприятие было организовано при поддержке 
Корпоративного университета Трубной Металлургической 
Компании ТМК2U. Основная тема встречи руководителей 
крупных предприятий Урала – вовлечённость персонала. 
Гостей приветствовал управляющий директор ПНТЗ ТМК 
Владимир Топоров, отметивший актуальность и важность 
поднятого работодателями вопроса. 

Собственные методики повышения вовлечённости 
работников презентовали представители Корпоративного 
университета ТМК2U. 

– Вовлечённость персонала напрямую влияет на биз-
нес-показатели предприятия, поэтому представителям 
HR-служб очень важно совместно выявлять актуальные 
инструменты и делиться наработками, которые помогают 
повысить мотивацию и лояльность сотрудников. Корпо-
ративный университет ТМК2U обладает обширным порт-
фелем собственных разработок в этой области, которые 
с успехом могут применяться не только в ТМК, но и на 
других промышленных предприятиях, – отметила дирек-
тор по развитию клиентских программ Корпоративного 
университета ТМК2U Ольга Рудь.

Опытом работы в данном направлении поделились 
также руководители компаний и производственных пред-
приятий региона. 

Первоуральский новотрубный завод, отметим, не 
впервые выступает площадкой проведения заседаний 
комитетов Свердловского областного Союза промыш-
ленников и предпринимателей. Ранее на базе ПНТЗ 
представители СОСПП обсуждали инновации в сфере 
энергетики, а также вопросы производственной безопас-
ности и охраны труда.

ДЛЯ ВЫСОКИХ РЕЗУЛЬТАТОВ
В 2023 году Первоуральский новотрубный завод, 
входящий в Трубную Металлургическую Компанию, 
направит более 15 миллионов рублей на развитие 
хоккея в Первоуральске.

Об этом заявил управляющий директор предприятия 
Владимир Топоров на церемонии передачи спортивного 
инвентаря и формы для спортсменов, которая прошла в 
рамках матча Первенства Свердловской области по хоккею 
с мячом среди юношей. 

Благотворительная помощь оказана детско-юношеской 
спортивной школе по хоккею с мячом (ДЮСШ) «Уральский 
трубник», где занимаются 260 детей в возрасте от 6 до 18 
лет, дворовым клубам, в которых секцию «Хоккей-футбол» 
посещают более 450 детей от 7 до 16 лет, а также профес-
сиональному хоккейному клубу «Уральский трубник». На 
часть средств учреждения уже закупили спортинвентарь 
и форму для тренировок юных спортсменов: защиту, мячи 
и клюшки. В дальнейшем будут закуплены полные комп-
лекты экипировки для хоккеистов, утеплённые костюмы для 
тренерского состава и другой инвентарь. 

Тренировки юных спортсменов проходят на стадионе 
«Уральский трубник» и хоккейных кортах при подшефных 
ПНТЗ общеобразовательных школах города. Самые талант-
ливые воспитанники продолжают достигать спортивных 
высот в профессиональном хоккейном клубе. 

– ПНТЗ на постоянной основе поддерживает детский 
спорт, это одно из направлений сотрудничества завода и ад-
министрации Первоуральска. Хоккей с мячом находится на 
втором месте по популярности среди зимних видов спорта, 
и для предприятия важно содействовать регулярным заня-
тиям и повышению уровня мастерства юных спортсменов. 
Наша цель – приобщить детей к спорту и активному отдыху, 
создать достойные условия для физического развития и 
достижения высоких спортивных результатов, — рассказал 
управляющий директор ПНТЗ Владимир Топоров. 

Программа ПНТЗ по развитию и поддержке детского 
спорта охватила более 6 тысяч детей. Кроме того, ПНТЗ по 
заявительной системе продолжает поддерживать спортив-
ные инициативы городских некоммерческих организаций, 
что даёт возможность как можно большему количеству 
активных первоуральцев получить адресную помощь для 
реализации интересных и значимых для города проектов.
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ХОККЕЙ С МЯЧОМ

 трёх заключитель-
ных встречах «Ураль-
ский трубник» набрал 
одно очко. Перво-
уральцы сыграли 

вничью в Нижнем Новгороде 
со «Стартом» – 2:2 (в нашей 
команде отличились Почку-
нов и Никитенко), а затем про-
играли в Ульяновске «Волге» 
– 6:7 (Кутупов, Цыганенко-2, 
Яговцев, Черных, Почкунов) 
и на своём льду – краснояр-
скому «Енисею» – 1:4 (Цыга-
ненко).

– Итоги нашего выс-
тупления в чемпионате, ко-
нечно, неудовлетворительны, 
– говорит главный тренер 
«Уральского трубника» Олег 
Хайдаров. – Поставленные 
задачи мы не выполнили. 
Начиная с середины января, 
попали в психологическую 
яму, последнюю победу мы 
одержали во втором (!) матче 
второго круга. Надеялись, что 
в какой-то момент пусть даже 
повезёт, выиграем, и ребята 
воспрянут духом. Но этого 
не случилось. Постоянно 
нужно было отыгрываться, 
играть в обороне, постоянно 

НЕУТЕШИТЕЛЬНЫЙ ФИНИШ
В минувший вторник завершился регулярный чемпионат 
России по хоккею с мячом среди команд Суперлиги. 
Восьмёрка сильнейших продолжит спор за медали 
в матчах плей-офф. «Уральский трубник» занял 12-е место 
и на этом сезон завершил. 

В
в меньшинстве… Теперь, 
что касается будущего. Если 
мы хотим движения вперёд, 
нужно кардинально менять 
состав. Нельзя вариться в 
собственном соку и играть од-
ними и теми же хоккеистами 
по десять лет и более. Нужно 
уделить внимание собствен-
ной молодёжи и приглашать 
новичков из других клубов. 

Итоговая расстановка  
команд в регулярном чемпи-
онате России выглядит так: 
«СКА-Нефтяник» (Хабаровск) 
– 70 очков, «Кузбасс» (Кеме-
рово) – 69, «Водник» (Архан-
гельск), «Динамо» (Москва) 
– по 62, «Енисей» (Красноярск) 
– 47, «Волга» (Ульяновск) – 45, 
«Байкал-Энергия» (Иркутск) 
– 43, «Ак Барс-Динамо» (Ка-
зань) – 32, «Старт» (Нижний 
Новгород) – 26, «Мурман» 
(Мурманск) – 23, «Кировец» 
(Уфа) – 19, «Уральский труб-
ник» (Первоуральск) – 16, 
«Сибсельмаш» (Новосибирск) 
– 13, «Родина» (Киров) – 2.

В о с е м ь  с и л ь н е й ш и х  
команд продолжат выступле-
ния в чемпионате России на 
втором этапе, который прой-

дёт по системе плей-офф. В 
четвертьфиналах 3, 6 и, если 
понадобится, 7 марта встре-
чаются: «СКА-Нефтяник» – 
«Ак Барс-Динамо», «Кузбасс» 
– «Байкал-Энергия», «Вод-
ник» – «Волга», «Динамо» 
– «Енисей». Первые матчи 
пройдут на полях команд, 
указанных в парах вторыми. 

Серии проводятся до двух 
побед кого-либо из соперни-
ков. Для команд, не прошед-
ших во второй этап, места, 
занятые по итогам регуляр-
ного чемпионата, являются 
окончательными.

К о м а н д а  С у п е рл и г и 
«Уральский трубник» сезон 
закончила, но для других под-
разделений хоккейного клуба 
он продолжается. Вчера в 

Первоуралец А.Вшивков против красноярцев 
А.Варламова, Н.Конькова и Е.Дашкова

Абакане начались финаль-
ные соревнования 11 ко-
манд Высшей лиги, в котором 
принимает участие и фарм-
клуб «Трубника» – «СКА-
Свердловск». На первом эта-
пе все участники разбиты на 
две группы и играют друг с 
другом по разу. В последний 
день соревнований, 8 марта, 
пройдут стыковые матчи.

Завтра в Первоуральске 
завершится финальный тур-
нир Первенства России среди 
юношей 2006-2007 г.р. Здесь 
восемь коллективов играют 
в один круг. Первые три тура 
команда «Уральский трубник» 
(тренер – А.Потапов) прошла 
без поражений: победа и две 
ничьих. 

Алексей КУРОШ

Фото Регины НЕМЫТОВОЙ


